

# Solidarität zeigen

## Holocaust-Gedenken in Auerbach

**Auerbach** (red). Zum internationalen Holocaust-Gedenktag findet am Donnerstag, 25. Januar, in der ehemaligen Synagoge in Auerbach um 19 Uhr eine Veranstaltung statt. Wie der Auerbacher Synagogenverein mitteilt, werden Daniel Neumann, Direktor des Landesverbands der jüdischen Gemeinden in Hessen sowie Philip Krämer, Bundestagsabgeordneter der Grünen sowie Vorstandsmitglied der Deutsch-Israelischen Gesellschaft Darmstadt, als Gäste an der Veranstaltung teilnehmen.

„Im Ausland nennt man uns gerne Weltmeister der Vergangenheitbewältigung. Aber von jungen jüdischen Menschen wird ritualisiertes Gedenken, etwa am 9. November, auch als Versöhnungstheater kritisiert. Was heißt das für den Auerbacher Synagogenverein und die zahlreichen umliegenden Initiativen, die das Gedenken hochhalten möchten?“, heißt es in der Meldung. Dies und weitere Fragen sollen in der Diskussionsrunde erörtert werden.

**Weitere Infos: [bergstrasse.de](http://bergstrasse.de)**